EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 8 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.914 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,80 euros



LA ONU DENUNCIA "EL CAOS" MIGRATORIO EN EL MEDITERRÁNEO. La agencia de la ONU para los refugiados pidió ayer medidas urgentes ante la llegada masiva de inmigrantes al sur de Europa por mar. En la imagen, decenas de personas esperan su rescate tras el naufragio de un barco que salió de Libia el miércoles. / REUTERS P3 / EDITORIAL EN LA P10

Alarma en el PSOE por la deriva del PSC hacia el soberanismo

ANABEL DÍEZ, **Madrid**La dirección del PSOE se
muestra alarmada por lo que
considera una deriva del PSC
en Cataluña que puede restarle votos el 27-S y en las generales. Miquel Iceta, líder de los
socialistas catalanes, dijo el
jueves que quiere que estos se
unan a Podemos en el Ayuntamiento de Barcelona y que inviten también a ERC a hacer
lo propio.

PÁGINA 14

ADEMÁS

Secuestro de cristianos en Siria

El Estado Islámico ha secuestrado a 230 civiles, entre ellos 60 cristianos asirios, en la ciudad de Al Ouariatain.



Una nadadora de 10 años en los mundiales

En el hospital del ébola, un año después P19

babelia

La Nobel Herta Müller y los poetas oprimidos

Rajoy abre la vía a una reforma constitucional en la próxima legislatura

El presidente dice que está dispuesto a abordar cambios en la financiación y las competencias de las autonomías

A. MANRESA, **Palma de Mallorca** El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, dijo ayer que acepta hablar en la próxima legislatura de la reforma de la Constitución y no descarta incluir, entre los temas que pueden modificarse, los que se refieren a las competencias del Estado y las comunidades, cambios que, en cualquier caso, no iban a "dejar contentos a los independentistas". "En la próxima [legislatura] no

me niego a hablar de la Constitución, siempre que haya el máximo consenso posible", aseguró el presidente en referencia a la intención adelantada por su ministro de Justicia, Rafael Catalá, que la víspera se mostró partida-

La apertura del debate territorial crea tensión interna en el PP rio de proponer una reforma de la Carta Magna para precisar las competencias del Estado y de las comunidades autónomas. El presidente mantuvo ayer en Palma de Mallorca su habitual audiencia con el Rey y aprovechó su comparecencia posterior para recalcar los buenos datos económicos y para referirse a Cataluña, con las habituales críticas al proceso independentista que encabeza Artur Mas.

Rusia destruye fruta europea en represalia por las sanciones por Ucrania

PILAR BONET, Moscú Rusia ha destruido unas 320 toneladas de frutas y verduras procedentes, a través del contrabando, de los países que mantienen sus sanciones contra el Kremlin por su política en Ucrania. La Administración de Vladímir Putin celebraba así el primer aniversario de la entrada en vigor de las contramedidas restrictivas contra la UE y EE UU. La operación propagandística ha tenido un inesperado efecto rebote de indignación entre los ciudadanos, muy sensibilizados por las altas tasas de pobreza y las subidas de los precios de muchos productos a causa del cruce de sanciones.



ALEX STAMOS Director de Seguridad de Facebook

"Los Gobiernos pagan por atacar a Facebook"

ROSA JIMÉNEZ CANO, Las Vegas El máximo responsable de la seguridad de los datos que 1.500 millones de usuarios depositan en Facebook, Alex Stamos, habla sin tapujos, en una entrevista a EL PAÍS, de los intereses que hay detrás de los ataques que sufre esta gran red social. "Hay una guerra comercial. Casi siempre son los propios Gobiernos los que pagan por atacarnos", asegura Stamos.

Este ingeniero norteamericano llegó a su puesto en junio y, desde entonces, su lucha se ha centrado en reforzar la seguridad en las nuevas aplicaciones y en proteger más el llamado Internet de las cosas, los aparatos conectados a la Red. "Ir contra Facebook se ha convertido en un negocio. Nadie va a confesarlo así, pero se venden programas para atacarnos", afirma.

PAGINA 20